

## 大盛況!!センターでバザール

ACTIVE KUMIAI

## 協同組合山梨県流通センター



大盛況のバザール会場

9月11日(土)に中央市山之神の協同組合山梨県流通センター(栗山直樹理事長 組合員62社)で第11回目となる「センターでバザール」が開催された。

当日は好天に恵まれ、オープン1時間前の8時には来場者の長い列ができ、10時には駐車場も満車となり、用意した商品が午前中に売り切れてしまう出展者が

出てしまうほど、盛況であった。

会場には組合員をはじめとして団地内企業や取引先企業を含め約50社が物販や飲食、商品紹介などで出展し、特に、バザール会場では衣料品や靴、お菓子や食料品、アクセサリーなどに人気が集まった。また、販売セールだけでなく、子供向けの参加ステージや人形劇、フリーマーケットなどもあり、一日中楽しめるイベントであった。

栗山理事長は、「地域貢献を目的にスタートしたが、今回で11年目となり認知度も上がり、年々来場者が増えりピーターも多くなっている。地元だけでなく郡内地域からの来場者もあり、イベントとして定着した。」と評価した。

イベント実行委員会の井上雅博実行委員長は、「企画は組合員企業の若手従業員18人がたて、当日の運営は組合理事をはじめ、組合員企業の経営者と従業員、組合事務局など総勢60人以上であった。イベントを通じて組合の一体感と各社の活力アップにつながっている」と語ってくれた。



たくさんの子供達が参加したイベントステージ